

**Antrag Nr. 09-O-04-0013**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Bau eines Parkhauses auf dem Gelände des Medienparks ?Unter den Eichen?

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob auf dem Gelände des Medienparks „Unter den Eichen“ die Möglichkeit besteht, ein Parkhaus, beispielsweise im Stil des DEPFA-Bank Parkhauses, zu errichten.

**Begründung:**

Bedingt durch die auf dem Gelände ansässigen Firmen und insbesondere durch die dortige Fachhochschule Wiesbaden kommt es auf dem Gelände und in der näheren Umgebung des Medienparks täglich zu massiven Parkproblemen, die durch den Bau eines Parkhauses gelöst werden könnten. Darüber hinaus würde ein Parkhaus dazu beitragen, den Fachhochschulstandort Wiesbaden noch lukrativer zu gestalten.

Wiesbaden, 21.01.2009